



**TEXTE ET PHOTO
PAR JUDITH BALET HECKENMEYER**

Depuis 2016 Marie-Madeleine Bruchez et la paroisse m'ont confié la tâche d'écrire aux familles pour commémorer le premier anniversaire des défunts. C'est en traversant un deuil qu'on se rend compte que chaque petit geste peut prendre une grande importance. Dans le flux continu d'informations qui nous bombardent quotidiennement, le départ pour l'autre monde d'une personne nous affectera pour un temps et rapidement le tourbillon

de la vie reprend. Mais pour les proches pour qui cette personne était chère, ce premier anniversaire est une étape marquante.

L'objectif de ces missives est de montrer le soutien de notre communauté aux familles. D'apporter un message d'espoir également: la vie ne s'arrête pas avec la fin du corps. Elle continue dans les souvenirs, dans les évocations des moments partagés avec le défunt, dans la célébration de sa mémoire. Pour moi, chaque graine d'amour déposée de notre vivant peut éclore un jour. Il n'y a pas de plus bel hommage à la vie de quelqu'un que de faire briller les étoiles du souvenir, surtout si elles nous mettent en joie et nous permettent de vivre encore plus pleinement.

Arrivée à Saxon il y a 10 ans, je ne connais pas tous les disparus, et cela surprend parfois les familles. Peu importe si je les connais. Le temps de l'espace d'écriture de la missive, je leur témoigne de ma foi en la Vie. Je propose souvent des rencontres, ou laisse mon numéro. Ces propositions sont quelques fois relevées, et donnent l'occasion de magnifiques rencontres.